

Informe de actividad del Comité de Nominaciones - Febrero de 2014

Fecha de emisión: 6 de marzo de 2014

Datos del NomCom 2014

Directivos del comité:

Presidente (elegido por la Junta Directiva): Cheryl Langdon-Orr

Presidente adjunto (elegido por el presidente): Yrjö Länsipuro

Presidente electo (elegido por la Junta Directiva para desempeñarse como presidente del NomCom 2015): Stéphane van Gelder

Comité:

Miembros con derecho a voto: 5 ALAC; 1 ccNSO; 1 ASO; 1 TLG; 1 IAB; 7 GNSO (RrSG, RySG, NCUC, ISPCP, IPC, CBUC [1 representante de una empresa pequeña / 1 representante de una empresa grande])

Miembros sin derecho a voto: 1 SSAC, 1 RSSAC

Personal auxiliar de la ICANN: Joette Youkhanna, Jia-Juh Kimoto

Trabajo en curso

Reunión del NomCom realizada el 11 de febrero

Miembros presentes: Presidente; Presidente Electo; Presidente Adjunto; 2 ALAC, 1 NCUC; 0 ISPCP; 1 ccNSO; 1 ASO; 1 IPC; 0 RrSG; 1 RySG; 1 SSAC; 0 TLG; 0 RSSAC, 2 BC; 1 IAB para el IETF. Los miembros que no pudieron asistir enviaron sus disculpas.

El Sr. John Jeffrey, asesor jurídico de la ICANN, asistió en calidad de invitado.

Actualización sobre los subcomités

El Subcomité de Revisión de los Estatutos presentó el trabajo realizado respecto de dos cambios importantes que se introducirán a los Estatutos: uno relacionado con la composición del NomCom y el otro, con la duración del mandato de los miembros con derecho a voto. El Subcomité está trabajando en los requerimientos de composición a fin de satisfacer la solicitud de la Unidad Constitutiva de Entidades Operativas Sin Fines de Lucro (NPOC) de contar con un representante en el NomCom. El Subcomité es consciente de la inminente revisión de la Organización de Apoyo para Nombres Genéricos (GNSO), la cual podría modificar su estructura. Con respecto al mandato de los miembros del NomCom con derecho a voto, el Subcomité considera que la experiencia adquirida por los miembros con derecho a voto durante el mandato actual de un año no es suficiente y propone extender su mandato a dos años.

En su intervención sobre el informe de situación del Subcomité, John Jeffrey primero explicó las distintas etapas que integran el procedimiento para modificar los Estatutos. Las propuestas que se presentan ante la Junta Directiva deben incluir los fundamentos pertinentes. Básicamente, el Sr. Jeffrey señaló que, con un mandato de dos años, renovable una vez, algunos miembros del NomCom podrían permanecer en el cargo cuatro años consecutivos, con lo cual tendrían influencia sobre el ciclo completo de distribución de bancas del NomCom y sobre una etapa del ciclo siguiente.

El Presidente agradeció al Subcomité de Revisión del Formulario de Manifestación de Interés (SOI) por la labor de revisar, con la asistencia de un asesor técnico de la ICANN, el Formulario de Manifestación de Interés, el cual ahora puede guardarse y contiene una pestaña para cada sección. El formulario fue lanzado el 31 de enero junto con la convocatoria para la presentación de solicitudes. Joette informó que ya se habían recibido 22 solicitudes.

Actualización sobre la búsqueda de asistencia para reclutamiento

El Presidente Electo informó sobre su viaje a Bruselas para reunirse con el Sr. Bernard Tobin en Odgers Berndtson (OB) —una firma de reclutamiento con la que trabajó el NomCom en 2011 y 2013— a fin de discutir los objetivos y las expectativas de dicho comité respecto de la labor que ambos encararán en 2014. El NomCom busca en este momento resultados más tangibles y espera que al menos uno de los candidatos reclutados por OB resulte seleccionado. OB Bruselas ha presentado una propuesta completa que incluye su cotización. El Presidente Electo sugirió que el Sr. Tobin viaje a Singapur y se reúna con el NomCom en una sesión cerrada a fin de lograr una mayor comprensión de lo que el NomCom pretende.

Actividades de difusión

El Presidente obtuvo un espacio en el programa de la Conferencia Regional de Internet sobre Tecnologías Operativas de Asia y el Pacífico (APRICOT) 2014, que se llevó a cabo en Petaling Jaya, Malasia, entre el 18 y el 28 de febrero, para referirse a las posiciones de liderazgo de la ICANN.

El Presidente Adjunto dispuso la realización de una recepción para difusión y presentó las posiciones de liderazgo de la ICANN en las consultas abiertas del Foro de Gobernanza de Internet (IGF) y la reunión de MAG realizada en Ginebra el 19 de febrero.

Algunas de las próximas oportunidades de difusión son: el Primer Foro de Gobernanza de Internet Francés (IGF-Francia), que se realizará en París el 10 de marzo, en cuya organización está participando el Presidente Electo, y la Preconferencia de la Unidad Constitutiva de Usuarios No Comerciales (NCUC) —"La ICANN y la gobernanza global de Internet"—, la cual se llevará a cabo el 21 de marzo, antes de la Reunión N.º 49 de la ICANN, y contará con la presencia del Presidente Electo y del Presidente Adjunto, quienes de abocarán a la tarea de difusión.

Preparativos para la Reunión N.º 49 de la ICANN

Durante el mes de febrero, el Equipo de Liderazgo y el personal elaboraron el cronograma de reuniones del NomCom para Singapur, el cual incluye reuniones internas así como también reuniones con distintas partes de la comunidad. El NomCom también se reunirá con el Sr. Bernard Tobin, de la firma OB. Asimismo, habrá sesiones de capacitación para los miembros del NomCom sobre técnicas para realizar entrevistas y sobre los procedimientos aplicables a la siguiente fase de la labor del NomCom (lectura y evaluación de las SOI, y votaciones oficiosas sobre el Wiki).